

tativa de servicios civiles», de la que ya procedía con anterioridad a la adjudicación de dicho destino civil, fijando su residencia en la plaza de Madrid.

Lo digo a VV. EE. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a VV. EE. muchos años.

Madrid, 22 de marzo de 1963.—P. D., Ricardo Alonso Vega

Excmos. Sres. Ministros ...

ORDEN de 22 de marzo de 1963 por la que se dispone la baja en el destino civil que tiene asignado en la actualidad y el pase a la situación de «Expectativa de servicios civiles» del Teniente Coronel de Infantería don Ramón López de Haro del Rey.

Excmos. Sres.: De conformidad con lo dispuesto en el artículo 4.º de la Ley de 17 de julio de 1958 («Boletín Oficial del Estado» núm. 172), párrafo cuarto del artículo séptimo del Decreto de 22 de julio de 1958, que desarrolla la Ley anterior («Boletín Oficial del Estado» núm. 189) y apartado b) de la Orden de la Presidencia del Gobierno de 16 de febrero de 1959 («Boletín Oficial del Estado» núm. 46), vista la instancia cursada por el Teniente Coronel de Infantería don Ramón López de Haro del Rey, en la actualidad con destino civil en la Dirección General de Protección Civil—segundo Jefe provincial de Protección Civil en Las Palmas de Gran Canaria—, en súplica de que se le conceda el pase a la situación de «Expectativa de servicios civiles»; considerando el derecho que le asiste y a propuesta de la Comisión Mixta de Servicios Civiles, he tenido a bien acceder a lo solicitado por el citado Teniente Coronel, causando baja el mismo en el destino civil de referencia y alta en la situación de «Expectativa de servicios civiles», fijando su residencia en la plaza de Madrid.

Lo digo a VV. EE. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a VV. EE. muchos años.

Madrid, 22 de marzo de 1963.—P. D., Ricardo Alonso Vega.

Excmos. Sres. Ministros ...

MINISTERIO DE JUSTICIA

RESOLUCION de la Dirección General de Prisiones por la que se concede el pase a la situación de excedencia voluntaria a don Alfonso Prieto Rivas, Auxiliar Penitenciario de tercera clase del Cuerpo Auxiliar de Prisiones.

Esta Dirección General, de conformidad con lo preceptuado en el artículo 363, grupo b), del vigente Reglamento de los Servicios de Prisiones, ha tenido a bien declarar en situación de excedencia voluntaria a don Alfonso Prieto Rivas, Auxiliar Penitenciario de tercera clase del Cuerpo Auxiliar de Prisiones.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 20 de marzo de 1963.—El Director general, José María Ferreros de Tejada.

Sr. Jefe de la Sección de Personal de este Centro.

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

ORDEN de 13 de marzo de 1963 por la que se elevan a definitivos los nombramientos de don José de C. Esplugas Lloréns y don Carlos Martínez Martínez a Catedráticos numerarios de Escuelas Técnicas de Grado Medio.

Ilmo. Sr.: Vistos los informes favorables del Director de la Escuela Técnica de Peritos Industriales de Córdoba, en el que se proponen se eleven a definitivos los nombramientos de don José de C. Esplugas Lloréns y don Carlos Martínez Martínez, Catedráticos numerarios de dicho Centro.

Teniendo en cuenta que los interesados tomaron posesión el día 1 de marzo de 1962, habiendo finalizado, por ello, el año de provisionalidad exigido por el artículo primero del Decreto de 9 de febrero de 1961, y que se han cumplido las normas contenidas en el referido Decreto y en la Orden de 25 de mayo de 1961.

Este Ministerio ha resuelto elevar a definitivo los nombramientos de los Catedráticos numerarios del Grupo 1.º «Matemáticas», don José de C. Esplugas Lloréns, y del Grupo 9.º «Mecánica General y Aplicada», don Carlos Martínez Martínez, de la Escuela Técnica de Peritos Industriales de Córdoba, efectuado los días 15 de enero y 19 de febrero de 1962 respectivamente, ingresando en el Escalafón de Catedráticos numerarios de Escuelas Técnicas de Grado Medio con la antigüedad de 1 de marzo de 1962.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 13 de marzo de 1963

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanzas Técnicas.

ORDEN de 14 de marzo de 1963 por la que se nombra, en virtud de concurso oposición, Maestras de Taller de «Bordados y Encajes» de las Escuelas de Artes y Oficios Artísticos de Toledo, Murcia y Madrid a doña Dolores García Rodríguez, doña Isabel Alegría Pérez y doña Esperanza Casado Liompart, respectivamente.

Ilmo. Sr.: Visto el expediente tramitado para la provisión, por el turno de concurso oposición, de las plazas de Maestras de Taller de «Bordados y Encajes» de las Escuelas de Artes y Oficios de Madrid y Murcia, y de la de Toledo, convocadas por Ordenes ministeriales de 15 de marzo y 20 de noviembre de 1961, respectivamente.

Este Ministerio, de acuerdo con la propuesta formulada por el Tribunal, ha resuelto nombrar a doña Dolores García Rodríguez, doña Isabel Alegría Pérez y a doña Esperanza Casado Liompart, Maestras de Taller de «Bordados y Encajes» de las Escuelas de Artes y Oficios de Toledo, Murcia y Madrid, respectivamente, con el sueldo o la gratificación anual, cada una, de diecisiete mil cuatrocientas pesetas, que percibirán con cargo a la dotación de las vacantes, y con todos los demás derechos y obligaciones que le corresponden, según la legislación vigente.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 14 de marzo de 1963.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Bellas Artes.

RESOLUCION de la Dirección General de Bellas Artes por la que se efectúa corrida de escalas en el Escalafón de Profesores de término de Escuelas de Artes y Oficios por jubilación de don Luis Barrera Esteban.

Vacante una dotación en la tercera Sección del Escalafón de Profesores de término de las Escuelas de Artes y Oficios Artísticos, por jubilación de don Luis Barrera Esteban.

Esta Dirección General ha resuelto que se produzca el reglamentario movimiento de escalas y, en su consecuencia, ascien- da, con efectos de 3 de los corrientes, don José del Hoyo Algar, de la Escuela de Madrid, al sueldo anual de 35.880 pesetas.

El interesado percibirá, además, las pagas reglamentarias, una en el mes de julio y otra en el de diciembre, legalmente establecidas.

Lo que digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 11 de marzo de 1963.—El Director general, Grati- niano Nieto.

Sr. Jefe de la Sección de Enseñanza y Fomento de las Bellas Artes.